



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
20 MAR 2023	
Recibido.....	7.17.....Hs.
Exp. N°.....	51035.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, revise la situación de las viviendas allanadas en Barrio Tango, ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, para verifca si las mismas están en manos de sus legítimos dueños o si siguen usurpadas por integrantes de bandas narcopoliciales.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.



## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Vecinas y vecinos de Barrio Tango en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, manifestaron su preocupación por la potencial ocupación de viviendas en el lugar de parte de integrantes de bandas narcopoliciales.

A fines de febrero de 2023 se produjeron distintos allanamientos en la zona como consecuencia de diferentes investigaciones.

Una persona, a través de las cámaras de “Crónica T”, señaló que Jeremías Villalba era su sobrino y denunció a Julio “Peruano” Rodríguez Grathon, el narco piloto comercial que cumple condenas en el penal de Ezeiza, como instigador del homicidio de su sobrino y quien tiene amenazada de muerte a toda su familia.

El origen de la amenaza y la muerte data de dos años atrás, cuando los Villalba perdieron un cargamento de 12 kilos de cocaína que el Peruano les había provisto y nunca pagaron, por lo que les exige 200 mil dólares o más muertes.

”La pérdida” de la droga está vinculada con un operativo realizado en septiembre de 2021 encabezado por el ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires, Sergio Berni, quien llevó adelante varios operativos en los que detuvo a los hermanos Julio y Gonzalo Villalba, secuestró unos 12 kilos de cocaína cuyos paquetes tenían el símbolo de un delfín, 20 kilos de marihuana, armas de fuego, chalecos antibalas, balanzas de precisión y handies con la frecuencia policial. En esos allanamientos, Berni detuvo a los hermanos Villalba, uno de los cuales habría sido el interlocutor de Crónica T. Otro de los detenidos fue Juan Ramón Altamiranda, a quien le incautaron tres kilos de marihuana y está sindicado por trasladar la droga desde Rosario hasta Buenos Aires; y en San Nicolás fueron apresados Claudia Patricia G. y su hijo, acusados de vender al menudeo la droga proveniente de Rosario.



El operativo desencadenó una serie de asesinatos que tocaron a la familia Villalba. Martín Villalba, quien se movilizaba en silla de ruedas y tenía 35 años, fue ejecutado en Yaguareté al 800 el 4 de marzo 2022; la madrugada del 23 de junio de ese mismo año fueron baleadas Carmen Villalba, de 53 años, y su hija Marlén, de 15, en Ugarte al 700, un antiguo punto de venta de drogas controlado por parte de la familia.

Un día después de estas declaraciones, tras meses de investigación conjunta entre Fuerzas provinciales y federales, los uniformados secuestraron poco más de 30 gramos de cocaína y alrededor de un kilo de marihuana. Entre los demorados hay un hombre sospechado de comercializar la droga a domicilio en un remis particular

Siete allanamientos antidroga en la zona oeste de Rosario dejaron un saldo de igual número de detenciones, entre ellos un hombre sindicado por la Policía como “el dealer remisero” dado que sospechan que comercializaba estupefacientes a domicilio en un vehículo particular.

Durante la madrugada, agentes provinciales y de la Gendarmería Nacional Argentina (GNA) irrumpieron en distintas viviendas de los barrios Tango y Antena donde secuestraron unos 30 gramos de cocaína y poco más de un kilo de marihuana. Además de los estupefacientes, dispuestos en pequeños envoltorios para su comercialización, los uniformados incautaron un revólver calibre 44, ocho celulares, dos autos y una cantidad de dinero en efectivo no especificada por los voceros del caso.

Los vehículos, ambos marca Chervrolet, eran utilizados como remises, según fuentes de la investigación. Ambos estaban estacionados en el garage de una casa ubicada en Pasaje 1670 al 9300 de barrio Tango donde fue detenida una pareja. El hombre está sospechado de distribuir droga en la zona.

Otra vivienda de pasillo allanada en Nochetto al 1100 de barrio Antena estaba habitada por una mujer y sus hijos y según los pesquisas antidroga era un punto de venta. Allí encontraron los estupefacientes secuestrados: 168 envoltorios de cocaína (con un peso total de 35 gramos) y un ladrillo de marihuana con 120 envoltorios de esa sustancia con un peso total de 1.127 kilo.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En una de las paredes de la vivienda estaba pintada la frase: “Muerte a la policía. Bien choro”, detallaron los uniformados.

El operativo fue llevado a cabo por la AIC del Ministerio de Seguridad provincial y la GNA, con la colaboración de los Grupos Especiales de Irrupción (Giri), GTM, SOUCA, GAT, PAT, GOT y TOE de la Policía de Santa Fe

Más allá de estos hechos es fundamental, para la gente del barrio que se comunicó con esta banca, saber si en esos domicilios efectivamente están sus legítimos moradores o siguen ocupadas por personas relacionadas con bandas narcopoliciales.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.